



An die Schüler*innen sowie
Eltern und Erziehungsberechtigten
des MKG Wegberg

Gemeinsame Hilfsaktion der weiterführenden Schulen in Wegberg

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

5. April 2022

am 24. Februar 2022 hat der russische Präsident Putin einen Angriffskrieg auf die Ukraine begonnen. Krieg, Tod, Flucht und Zerstörung bestimmen seitdem das Leben der Menschen in der Ukraine. Die Infrastruktur des Landes ist zerstört, es gibt bereits enorme Versorgungsengpässe und eine humanitäre Katastrophe droht.

Wir sind erschüttert und fassungslos über das Leid der Menschen, die von diesem Krieg betroffen sind. Deshalb möchten wir helfen.

Gemeinsam mit der Familie Schneider aus Wegberg, sowie den Pfadfindern, der Initiative „St. Martin hilft“ und der kath. Frauengemeinschaft planen die Edith-Stein-Realschule, das Maximilian-Kolbe-Gymnasium und die Schule am Grenzlandring eine Hilfsaktion für die Menschen in der Ukraine. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns bei dieser Hilfsaktion tatkräftig **mit Sachspenden oder Geldspenden** unterstützen würden.

Gebraucht werden **ausschließlich** Sachspenden für Babys und Kleinkinder:

- Baby-Milchpulver / auch Flaschen mit Saugern
- Baby-Breipulver
- Baby-Gläschen
- Quetchies, Kinder-Zwieback, Kinderkekse
- Baby-Windeln in allen Größen
- Baby-Pflegemittel wie Feuchttücher, Wundschutzcreme, Waschlotion

Die Sachspenden werden **vom 25.04. bis zum 28.04.2022** in einem Raum in der jeweiligen Schule gesammelt. Bitte geben Sie Ihre Spende, wenn Sie teilnehmen möchten, ab dem ersten Schultag nach den Osterferien im Sekretariat abgeben. Wenn möglich, verpacken Sie die Güter bitte sortenrein in stapelbare Kartons.

Gerne können Sie auch mit einer Geldspende helfen. Diese Geldspenden sollen zum Kauf von Medikamenten dienen. Bitte überweisen Sie zu diesem Zweck auf das **Konto Sankt Martin HILFT; IBAN DE16 3106 0517 7120 0111 16 unter Angabe des Verwendungszwecks: „Medikamente Ukraine“**. Sofern eine Spendenquittung gewünscht wird, bitte im Verwendungszweck zusammen mit der Adresse vermerken.

Die Sachspenden und die beschafften Medikamente werden Ende Mai direkt ins Krisengebiet gebracht. Die Schülerinnen und Schüler der Edith-Stein-Realschule, des Maximilian-Kolbe-Gymnasiums und der Schule am Grenzlandring möchten den Menschen in der Ukraine helfen. Bitte unterstützen Sie uns dabei!

Christoph Scholz
Schulleiter Edith-Stein-Realschule

Maj Kuchenbecker
Schulleiterin Maximilian-Kolbe-Gymnasium

Markus Monjeamb
Schulleiter Schule am Grenzlandring